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Welcome to 2024! May you have a happy, safe and prosperous new year. 

Our last event of 2023 was the Christmas Market in Port-Vendres on 16th December.  This was a new 

initiative for local associations organised by the Mairie in Port-Vendres. We received a wide variety of 

donations for our stand, including decorative craft items, jewellery and food made by our members.  An 

enthusiastic group of volunteers were present to sell them. The event raised 314€ for our funds as well 

as raising money for Telethon through a tombola. Thanks to all of you who helped and to those who 

came and supported us.  

As usual the mayors of the coastal towns arranged a wide variety of local events for Christmas and the 

New Year.   Here in PV there was music and children’s games, as well as oysters and fireworks on 30th 

December, and Linda and I saw the New Year in with champagne watching the firework displays in 

Collioure and Argeles with friends. 

January events 

The Olive Oil festival in Espolla takes place on Sunday 21st January. There are many stands with local 

produce including olive oil, as well as music, local wine, sausages cooked on the plancha and 

entertainment. It is expected that the Col de Banyuls will be open, as it has been for the past few years. I 

will be going, with a couple of spaces in the car so if you do not have transport contact me. We usually 

meet up in the main square late morning. 

At the end of the month on Wednesday 31st January the association will hold its Annual General 

Meeting in the Centre Culturel of Port Vendres starting at 18h30 and followed by aperos. Full details of 

the meeting will be sent out in the next week, including details of how to vote for those who are unable 

to attend in person. If you would like to become involved more fully in the running of the association by 

joining our committee, please let me know. Your subscription of 5€ per person is now due and can be 

paid either through Hello Asso (see details on our web site) or in person at the AGM. 

I have been asked by several members if we will be organising a winter walk this year. The answer is yes 

and I am looking out for a suitable weather window. There are strong winds on the way for the next two 

weeks, so it will probably be arranged for February. Details of other events are difficult to find but Linda 

has found what she can. A reminder to all that if you know of events in your town which might interest 

our members you need to let us know before the next month begins or before we send out our update 

(usually around the15th of the month).              David 
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Port-Vendres 

Wednesday 31st 18h30 Annual General Meeting of the association in the main room on the ground floor. 

Aperos will be served afterwards. 

Until April 1st Archeo Veneris exhibition will be open in the afternoons at 14h00. 3, Quai Francois Joly, 

PV. 

Cinema Vauban. The new programme comes out on January 8th. No VOST films till then. 

Les Mots, L’émotion have several events in January: Friday 5th 18h00 Magyd Cherfi; Saturday 6th 16h00 

Violaine Schwartz and Pierre Baux; Thursday 11th 18h00 Laurent Rivelaygue; Saturday 20th 16h00 Hoda 

Hili and Patrick Quillier.  More information from Claude at the Oxymore bookshop, rue Arago. 

Collioure 

Until 18/5 Exhibition “On n’est pas des Fauves » Museum of Modern Art and until 7th Exhibition « Le 

Plus Beau Bleu du Monde » by Andreas Ruthi. Saturday 6th 10h00 Meet the artist, Andreas Ruthi, at the 

Museum of Modern Art. 

Until 7th “Lumieres sur Mer” light show continues on the historical buildings. 

Two exhibitions at the Chateau Royal until 7th: Pierre Morizon’s photographs “Des Chapelles, des arbres 

et des Cieux » and « Cap Sur Collioure » exhibition by Corinne Ortega-Recasens. 

Cerbere 

Until 6th Village de Noel 

We will send out more details of events as we receive them. 

 

Version en Francais 

Bienvenue en 2024 ! Nous vous souhaitons une nouvelle année heureuse, sûre et prospère. 

Notre dernier événement de 2023 a été le marché de Noël de Port-Vendres le 16 décembre.  Il s'agissait 

d'une nouvelle initiative pour les associations locales organisée par la Mairie de Port-Vendres. Nous 

avons reçu une grande variété de dons pour notre stand, y compris des objets artisanaux décoratifs, des 

bijoux et de la nourriture faite par nos membres.  Un groupe de bénévoles enthousiastes était présent 

pour les vendre. L'événement a permis de récolter 314€ pour nos fonds et de collecter des fonds pour le 

Téléthon par le biais d'une tombola. Merci à tous ceux qui nous ont aidés et à ceux qui sont venus nous 

soutenir.  

Comme d'habitude, les maires des villes côtières ont organisé une grande variété d'événements locaux 

pour Noël et le Nouvel An.   Ici, à PV, il y avait de la musique et des jeux pour enfants, ainsi que des 

huîtres et des feux d'artifice le 30 décembre, et Linda et moi avons fêté le Nouvel An au champagne en 

regardant les feux d'artifice de Collioure et d'Argelès, avec des amis. 



  

   
 

Événements en janvier 

Le festival de l'huile d'olive à Espolla a lieu le dimanche 21 janvier. De nombreux stands proposent des 

produits locaux, notamment de l'huile d'olive, ainsi que de la musique, du vin local, des saucisses cuites 

sur la plancha et des animations. Le col de Banyuls devrait être ouvert, comme il l'a été ces dernières 

années. Je serai de la partie, avec quelques places dans la voiture, donc si vous n'avez pas de moyen de 

transport, contactez-moi. Nous nous retrouvons généralement sur la place principale en fin de matinée. 

A la fin du mois, le mercredi 31 janvier, l'association tiendra son Assemblée Générale Annuelle au Centre 

Culturel de Port Vendres à partir de 18h30, suivie d'un apéritif. Tous les détails de la réunion seront 

envoyés au cours de la semaine prochaine, y compris les détails sur la façon de voter pour ceux qui ne 

peuvent pas assister à la réunion en personne. Si vous souhaitez vous impliquer davantage dans le 

fonctionnement de l'association en rejoignant notre comité, n'hésitez pas à me le faire savoir. Votre 

cotisation de 5€ par personne est maintenant due et peut être payée soit par Hello Asso (voir les détails 

sur notre site web), soit en personne lors de l'AG. 

Plusieurs membres m'ont demandé si nous allions organiser une promenade hivernale cette année. La 

réponse est oui et je suis à l'affût d'une fenêtre météorologique appropriée. Des vents forts sont 

annoncés pour les deux prochaines semaines, et la promenade sera donc probablement organisée en 

février. Il est difficile de trouver des détails sur les autres événements, mais Linda a trouvé ce qu'elle 

pouvait. Je rappelle à tous que si vous connaissez des événements dans votre ville qui pourraient 

intéresser nos membres, vous devez nous en informer avant le début du mois suivant ou avant l'envoi de 

notre mise à jour (généralement vers le 15 du mois).               

Mercredi 31 à 18h30 Assemblée générale annuelle de l'association dans la salle principale du rez-de-

chaussée. Des apéritifs seront servis à l'issue de l'assemblée. 

Jusqu'au 1er avril, l'exposition Archeo Veneris sera ouverte l'après-midi à 14h00. 3, Quai François Joly, 

PV. 

Cinéma Vauban. Le nouveau programme sort le 8 janvier. Pas de films VOST d'ici là. 

Les Mots, L'émotion ont plusieurs événements en janvier : Vendredi 5 18h00 Magyd Cherfi ; Samedi 6 

16h00 Violaine Schwartz et Pierre Baux ; Jeudi 11 18h00 Laurent Rivelaygue ; Samedi 20 16h00 Hoda Hili 

et Patrick Quillier.  Plus d'informations auprès de Claude à la librairie Oxymore, rue Arago. 

Collioure 

Jusqu'au 18/5 Exposition " On n'est pas des Fauves " Musée d'Art Moderne et jusqu'au 7 Exposition " Le 

Plus Beau Bleu du Monde " d'Andreas Ruthi. Samedi 6 10h00 Rencontre avec l'artiste, Andreas Rithi, au 

Musée d'Art Moderne. 

Jusqu'au 7, le spectacle lumineux "Lumières sur Mer" se poursuit sur les bâtiments historiques. 

Deux expositions au Château Royal jusqu'au 7 : Les photographies de Pierre Morizon " Des Chapelles, des 

arbres et des Cieux " et l'exposition " Cap Sur Collioure " de Corinne Ortega-Recasens. 

 



  

   
 

Cerbère 

Jusqu'au 6 Village de Noel 

Nous vous enverrons plus de détails au fur et à mesure que nous les recevrons. 

David          

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 


